

## NEWSLETTER MARS 2021

### AGENDA de Mars :

20 mars : Annulation du Festival Interceltique d'Aureilhan

---

### Informations clubs d'activité :

Les clubs d'activité adultes ne peuvent toujours pas reprendre à la MJC. Nous savons que les ateliers manquent à beaucoup d'entre vous, ils sont à la fois un moment de découverte artistique, sportive et technique mais également un moment de rencontre et de convivialité, nous vous tiendrons informés dès que nous pourrons vous accueillir de nouveau.

Concernant les clubs enfants, nous avons pu reprendre certaines activités depuis le 15 décembre mais le couvre feu instauré le 16 janvier nous a obligé à procéder à des modifications et des suspensions. Aujourd'hui seuls les ateliers de manga et de dessin peuvent avoir lieu le mercredi de 16h15 à 17h45.

---

### Deux jeunes aureilhanais s'engagent à la MJC

Asya et Dimitri ont rejoint la MJC en tant que volontaires en service civique. Ils interviendront dans le cadre de l'accompagnement à la scolarité et des accueils de loisirs jusqu'en septembre 2021. Un grand merci pour leur engagement auprès des enfants.



---

### Les vacances des ados

Cette année les deux semaines de vacances de février se sont réalisées sur les thèmes de la détente et de la découverte. Dans une période compliquée pour le maintien des liens sociaux, les jeunes ont eu l'occasion de se retrouver et se redécouvrir au travers d'activités de coopération et de réappropriation de leur lieu d'accueil. Les grands jeux tels que « vendredi tout est permis », les activités de nature au bois d'Aureilhan ou à Hautacam, les initiations maquillage et sportive, le relooking de la salle ado et bien d'autres activités ont éveillé les idées de projets pour des jeunes enthousiastes. Une trentaine de jeunes ont ainsi pu, dans le respect des règles sanitaires en vigueur, co-construire les prochaines vacances... Affaire à suivre ;)



---

### Pratiques artistiques pour les enfants de l'accueil de loisirs

Les enfants de l'ALSH ont pu découvrir de nombreuses pratiques culturelles et artistiques pendant les vacances. Des ateliers de danses du monde, de percussions africaines et de comédie musicale ont été proposés aux enfants tout au long des deux semaines. Merci aux intervenants, Manoupé, Dider et Carole, pour leur avoir transmis leurs passions et bravo aux enfants pour leur implication et leur enthousiasme.



---

### Les enfants à la découverte de la culture celte

Dans les conditions sanitaires actuelles, le Festival Interceltique d'Aureilhan organisé par l'Association Festival Interceltique d'Aureilhan (FIA) en partenariat avec la MJC ne pourra pas avoir lieu cette année. Nous allons proposer aux enfants de l'Accueil de Loisirs de découvrir la culture celte autrement. Tous les mercredis de cette période, les enfants vont pouvoir découvrir les danses et les chants bretons, partir à la rencontre des Vikings ou essayer le football gaélique...

---

### Zoom : les ateliers de Rock et de Salsa

Portrait de Guillaume Carrère, intervenant rock et salsa à la MJC :

"Originaire du Lot et Garonne, je suis arrivé dans le 65 pour mes études. J'avais déjà le goût de la musique, musicien expérimenté (percussions, piano au conservatoire de Agen). J'avais également reçu les premiers rudiments de la danse de salon par mes parents, passionnés de danse depuis leur rencontre. Rock, rumba, paso, valse, tango... Arrivé sur Tarbes loin de ma campagne lot et garonnaise, je décide de prendre des cours de danse pour occuper mes soirées. Rock et salsa la première année, je prends de plus en plus de cours par la suite, bachata, kizomba. Arrivé à un très bon niveau 5 ans après, je dois ralentir la cadence pour mes études. Je m'installe ensuite sur Aureilhan et je décide de joindre activité physique et implication dans la vie de ma commune en proposant mes services de professeur de danse à la MJC d'Aureilhan.

Au programme : rock et salsa, rencontres, musique entraînante, moments amicaux et chaleureux. Je m'éclate à partager mes connaissances de ces danses et j'aime me surprendre à inventer et réinventer les passes avec la participation enthousiaste de mes élèves. Je propose de la technique pour ceux qui cherchent à exécuter de belles chorégraphies en couple ou entre amis, mais je propose surtout des moments de partages et d'amusement pour tous. Alors si vous voulez retrouver une activité sociale, alliant dépense physique, cardio et divertissement, n'hésitez pas à vous renseigner auprès de la MJC. Nous serons ravis de vous accueillir et de vous convier à vos premiers cours d'essais !"

Fonctionnement habituel hors couvre feu :

**Cours rock niveau 2** : le lundi de 18h30 à 19h30

**Cours rock débutant** : le lundi de 19h30 à 20h30

**Cours rock niveau 2** : le jeudi de 18h30 à 19h30

**Cours rock débutant** : le jeudi de 19h30 à 20h30

Adhésion MJC + 198 € l'année pour 30 séances.

Information, inscription ou réservation au 05 62 38 04 46 ou  
sur [accueil.mjcaureilhan@gmail.com](mailto:accueil.mjcaureilhan@gmail.com)



---

Horaires d'accueil de la MJC (uniquement téléphonique) :

- les lundi, mardi, jeudi et vendredi de 15h30 à 18h30 - Tel: 05.62.38.04.46

- le mercredi de 7h30 à 18h30 - Tel: 07.83.26.42.97 (pour l'ALSH uniquement)

L'accueil à la MJC se fait dans  
le respect du protocole sanitaire  
et des gestes barrières  
Port du masque obligatoire

Retrouvez toutes nos informations sur le site internet de la MJC :[ici](#)

MJC Aureilhan  
16 bis rue Jules Guesde  
65800 Aureilhan